
【Aチーム】12/5(日) 第 14回 40年会卒団記念大会 第 2 ﾄｰﾅﾒﾝﾄ vs 春日イーグルスさん 
  6年生にとって負けてしまうと最後になる今日の試合･･･さぁ･･･プレイボール⚾⚾⚾ 
 後攻を選んだリトルジャイアンツ、初回の守備ではピッチャーの立ち上がりも良く、難なく 
 抑えてリズム良く直後の攻撃に備えました。 
 相手ピッチャーもバラツキはあるものの、速球派だったので捉えるまで時間がかかってしまい、 
 自分のスイングをなかなかさせてもらえない中、泥臭い点の取り方をしたり、相手のミスにつけ 
 込んで得点を重ねていくのがやっとでした😖 
  守備でも良い当たりのライナーを好捕できたり、気合いでしのぎながら最終回を 1点差に迫り 
 ながらも、あと 1点が遠く、悔しい敗戦となりました😫 
  今年の Aチームとしての活動は、この試合をもって終えることになりました。 
 勝った負けたは時の運もあったりするので、全てが実力通りに結果が伴うものではありません 
 が、名将野村克也さんが述べられていた、「勝ちに不思議の勝ちあり,負けに不思議の負けなし」 
 の通り、各自が今まで負けた時の「失敗」と向き合って「修正」をして試合に臨めていたのか 
 どうか･･･を自問自答して、今後それぞれのステージで 6年間で経験できたことや会得したこと 
 を生かして是非胸を張って大きく羽ばたいていって欲しいなと切に願い、大いに期待したいと思 
 います😌 
  
 昨年に引き続き、私たちリトルジャイアンツに対してたくさんのご声援やご協力をいただき 
 誠にありがとうございました！！ 
 皆さまのおかげで私たちは今年も最後までやり切ることができました。 
 目を見張るような結果を残すことはできませんでしたが、学童野球をやっていく上で一番大事な 
 「野球を楽しむ」ということにおいては、大人も子どもも共に胸を張ってできたと言えるのでは 
 ないかと思います。 
 来年以降も私たちは歩み続けます。 
 引き続きリトルジャイアンツへのご支援・ご声援のほどよろしくお願いいたします🙇 
【Cチーム】11/27(土) 交流戦 vs 枚方香里フェニックスさん 
  高学年の試合後、枚方香里フェニックスさんのご厚意で急遽低学年の試合をさせていただくこ 
 とになりました。 
 思わぬ展開に低学年の子たちも少しソワソワしていましたが、始まってみれば我に返ってハッス 
 ルプレーに大興奮😆😆 
  相手ピッチャーの速球にも負けず、打ってランナーを帰してしっかり守って･･･各自できること 
 を精一杯やっていました😉 
 この日初めてピッチャーをやった子もいましたが、立派な投球を見せてくれましたし、とても収 
 穫のある試合となりました👍 
  
 枚方香里フェニックスさん！！！ 
 本日は低学年の試合までさせていただきありがとうございました！！ 
 これからも是非交流させていただけたら嬉しいです😄 
 来年も枚方香里フェニックスさんにとってステキな一年となりますよう、チーム一同祈念して 
 おります🙌🙌🙌 
【Aチーム】11/27(土) 第 14回 40年会卒団記念大会 第 1 ﾄｰﾅﾒﾝﾄ vs 枚方香里フェニックスさん 
  ようやく冬らしい気候になってきた今日は、6年生たちにとって最後の大会となる、40年会 



 卒団記念大会の第 1 トーナメントの 1回戦が枚方市にある五常小学校で行われました。 
  初回の攻撃を 0点に抑えられてしまいましたが、気を取り直して直後の守備に気持ちを切り替え 
 て･･･とはならず、あげなくて良い点をたくさん与えてしまいました😥 
  普段とは別人のような戦いぶりであった 6年生たちにとって、泣いても笑ってもあと 1試合･･･ 
 ☆最後の試合をどのように戦うのか。。。 
 ☆各自どのように修正して臨むのか。。。 
 その答えを試合で見せて欲しいなと思います😉 
 最後まで頑張れ👊リトルジャイアンツ👊👊 
【Aチーム】11/23(祝火) 第 45回 北大阪少年軟式野球大会 vs 池田ウイングスさん 
  6年生にとって、毎年経験として刻まれる北大阪大会が万博記念野球場で行われました。 
 お相手は、強豪の池田ウイングスさんでした。 
  初回の攻撃からみなガンガン飛ばしていき、今まで見たことのないようなたたみかける攻撃で 
 試合前の予想以上に先制することができました😊 
  直後の守備では、先頭打者へ四球を与えてしまうなど、ピリッとしない展開が続いてしまい、 
 ズルズルと簡単に得点を与えてしまう悔しい試合となってしまいました😖 
  今できる精一杯の攻撃,守り,走塁に課題は残したけれど何よりも試合を楽しんでいる姿を見るこ 
 とが出来たことがとても嬉しく思いました😄 
  合同チームとして共にプレーした仲間同士で得た新しい感覚や刺激を、今後の自分の取り組み 
 に生かして更なる飛躍の糧にしてほしいと思います😉 
  
 キングジュニアーズさん！！ 
 今回は合同チームとして共に活動させていただき、大変貴重な経験をすることができました。 
 これからの野球人生の中でもきっとこの経験は生かしていけると思います。 
 短い期間ではありましたが、この活動をご理解いただき、ご支援・ご協力くださった両チームの 
 関係者の皆さまには大変感謝しております。ありがとうございました！！！ 
 頑張れ！！！キングジュニアーズさん👊👊👊 頑張れ！！！リトルジャイアンツ👊👊👊 
  
 最後に、この日球場まで足を運んでくださった、両球団 OBの方々をはじめ関係者の方々、保護者 
 の皆さま、低学年の子どもたち、途中小雨が降る寒い中でしたが、たくさんの温かいご声援をい 
 ただき誠にありがとうございました！！ 
 結果は残念ではありましたが、あの大応援団の中で野球が出来たことは子どもたちにとって、と 
 ても幸せなことだったと思いますし、大きな財産になったと思います。 
 それぞれがこの試合を通して感じたこと、得たことを後輩たちにも必ず伝えていって欲しいと 
 思います。 
 今後とも引き続きご支援、ご声援の程よろしくお願いいたします！！！ 
【Aチーム】11/20(土) 高槻少年野球連盟リーグ戦 vs 竹の内ファイターズさん 
  6年生最後の秋の連盟リーグ戦が寿栄小学校で行われました。 
 相手投手の立ち上がりを攻めて、執念で先制することができましたが、その後守備の際の痛いミ 
 スもあり、逆転を許してしまいました😖 
  しかし、この日はみんなの集中力？気持ち？が違ったのか、タッチアップを狙ったランナーを 
 センターからホームでアウトにしたり、攻撃では懸命に出塁するために四球を選んだり、送りバ 
 ントをしたりと全員でチャンスを作り、繋いで繋いで再度逆転することができました😊 



  最終回の先頭打者をアウトにして、1点差を守り切るんだという緊張感の中、最後の打者をライ 
 トゴロにすることができ、リーグ戦の最終戦を勝利で終えることができました😆 
 お母さんやお父さん、見てくれたかな？😉いつも応援ありがとう！！ 
 残りわずかなリトルジャイアンツ生活を最後までやり切ります👊 
 最後まで突っ走れ💨💨リトルジャイアンツ👊👊 
【Aチーム】11/13(土) 交流戦 vs 安威インディアンズさん 
  この日は、お隣の茨木市で活動されている安威インディアンズさんと川西小学校で試合をさせ 
 ていただきました。 
  初回から先制の HRでリードしつつも、コントロールの良い相手投手を打ちあぐねてなかなか追 
 加点が取れずに逆転を許してしまいました💦 
  しかし、そんな中でも打撃の方では調子の良い先頭打者がみんなを引っ張ってくれたりとこれ 
 からの攻撃に期待の持てるシーンも見られました👀 
 この試合を通して、守備,バッティング,走塁の全てにおいて意識の高いインディアンズさんの良い 
 ところを少しでも学べたのであれば、それを今後の練習や試合に生かして欲しいなと思います😊 
 頑張れ👊リトルジャイアンツ＆キング👊 
  
 安威インディアンズさん！！ 
 午前中からの試合ではありましたが、都合を付けていただきありがとうございました！！ 
 また来年も交流をお願いしますね～。 
 残り少しの期間ではありますが、安威インディアンズさんにとって秋の大会が良いシーズンと 
 なりますよう、チーム一同祈念しています🙌🙌🙌 
【Cチーム】11/7(日) 交流戦 vs 茨木ボーイズフレンズさん 
  この日は朝から茨木ボーイズフレンズさんを迎えて交流戦をさせていただきました。 
 久しぶりの低学年の試合に選手みんなワクワクしてこの日を迎えました😊 
  先発ピッチャーも久しぶりのマウンドに落ち着かない様子もありましたが、なんとかしのいで 
 ベンチに戻ってきました😅 
  午前中の試合のせいか、バッティングは湿りがちであったけれど、出塁した時はみんな積極的 
 に盗塁を狙ってしっかりと次の塁を狙えていました😉 
  守備ではまだまだ周りのみんなで守備位置の確認などできていなかったので、自分のことで 
 精一杯にならないように、周りを見る余裕も持って欲しいかなと思いました😊 
  次また行われる試合に向けて頑張ろうぜ👊 いざゆけ👊リトルジャイアンツ🚩🚩 
【Aチーム】11/7(日) 交流戦 vs 茨木ボーイズフレンズさん 
  連日の交流戦となったこの日は、府大会でも活躍されている、茨木ボーイズフレンズさんと 
 試合をさせていただきました。 
  コントロールもビッタビタのピッチャーに臆することなく、果敢に立ち向かう子どもたち！ 
 自分が今できること、何をするべきかをそれぞれの役割を考え、守備位置一つをとっても自分た 
 ちで考えながらプレーし、攻撃でも守備でも攻める姿勢を貫きました。 
 ツーアウトからでもしっかりと得点することができる相手チームから学ぶことはたくさんありま 
 した。打球の速さや飛距離など、目の当たりできたことも非常に良い経験だったと思います。 
 試合から得たことを次に生かそうぜ👊頑張れ👊リトルジャイアンツ＆キング🚩🚩 
  
 茨木ボーイズフレンズさん！！ 



 本日はお越しいただきありがとうございました。 
 非常に有意義な時間を過ごすことができました。 
 茨木ボーイズフレンズさんも秋の大会でのご活躍を祈念しています🙌🙌🙌  
 また交流の方もよろしくお願いいたします！！！ 
【Aチーム】11/6(土) 交流戦 vs 寝屋川ダイナキッズさん 
  この秋、一部の大会で出場するキングさんとの合同チームで対戦する初めての交流戦を 
 寝屋川の強豪の寝屋川ダイナキッズさんとさせていただきました。 
  両チーム立ち上がりから膠着状態でお互いに点が入らず、0行進でイニングが進みました。 
 均衡が敗れたのは一瞬の守備のほころびから 1点を奪われてしまい、最後まで 0点のまま試合 
 が終わりました。 
  差は 1点でも決して僅差ではない、大きな差を感じさせられた試合となりました。 
 合同チームでの戦いは今回が初めてではありましたが、個々にできること、意識の持ち方や 
 守備での心構えなどを再確認した日となりました。 
 頑張れ👊リトルジャイアンツ＆キング🚩🚩 
  
 寝屋川ダイナキッズさん！！ 
 本日は遠方よりお越しいただきありがとうございました！！ 
 秋の大会でも寝屋川ダイナキッズさんのご活躍を祈念しています🙌🙌🙌 
 また交流の方もよろしくお願いいたします！！！ 
【Aチーム】11/3(祝) 高槻少年野球連盟リーグ戦 vs 清水ビーバーズさん 
  秋の連盟リーグ戦の第 3戦は清水ビーバーズさんとの試合でした。 
 序盤相手のミスにつけ込んで 4点を先制するも、直後の守りでは四球や死球もあり、3点を返され 
 てしまい不安の残る初回となってしまいました😓 
  その後は一進一退の攻防で膠着状態となりながらも、守備のミスから逆転を許してしまい、 
 一転追いかける展開となる中、最終回に 2点差を追いつくことができましたが、一瞬の判断のスキ 
 を突かれてホームインを許し、サヨナラ負けを喫してしまいました😖 
 なぜこうなったのか？原因を追究して、普段であれば至って普通にできるプレーをいかに冷静に 
 判断できるようにメンタル面も成長が必要であると感じた試合となりました😌 
  今までの経験は、全て今後の成長のための肥やしとなります😉いや、なってくれ😅 
 6年生の諸君！あと少しのリトルジャイアンツでの学童野球生活を精一杯謳歌してくれよ🙌 
 頑張れ👊まだまだやるぞ～👊リトルジャイアンツ🚩🚩 
【Aチーム】10/30(土) 高槻少年野球連盟リーグ戦 vs 高槻マヨネーズさん 
  秋の連盟リーグ戦の第 2戦目は高槻マヨネーズさんとの試合でした。 
 今年で 3度目の対戦で常に接戦となる試合内容に今度こそはと意気込んで試合に臨みました。 
 立ち上がりからピッチャーの制球が定まらないながらも、みんなで耐えて踏ん張りました😅 
 ただ打撃の方ではなかなかあと一本が出ず、大事な場面で得点することができませんでした。 
  練習の中でも試合を想定して取り組めているか！大事な場面での打撃・守備・走塁･･･これを 
 日々それぞれが自分の身体に染み込ませているかどうかが、いざという時に発揮されるのだと 
 感じた試合となりました💦 
 もっとやれるぜ👊リトルジャイアンツ🚩🚩 
【Aチーム】10/24(日) 高槻杯親善野球大会・高槻ライオンズクラブ旗争奪少年野球大会 
           vs 中条ウイングスさん 



  今年の高槻杯では先週に引き続き、茨木市のチームとの試合となりました。 
 初回は守備から入り、先制されながらも直後の攻撃では早々に追いつくことができました👍 
 ただそこからの攻撃がなかなか繋がらず、四球を絡めながらも塁上を賑わすことができず、 
 逆に守備でまったくリズムを作ることができずに、ミスが続いて簡単に相手に得点を与えて 
 しまう悪い流れを最後まで引きずり、流れを取り戻すことができないまま終えてしまいました😖 
  諦めのつくような失点というのはあまり感じられなかったので、余計に歯がゆい思いのまま 
 会場を後にしました。 
  この試合を通して感じたこと・試合に入るまでの気持ちの持ち方など足りなかったものを 
 各自が振り返って、更に気を引き締めて次の試合に臨むことを学んだ一日でした😉 
  まだまだやれる👊もっとやれる👊頑張れ👊リトルジャイアンツ🚩🚩 
【Aチーム】10/17(日) JA茨木市旗争奪少年野球大会 vs 茨木プレジャーズさん 
  連日の試合となったこの日は、お隣の茨木市のチームとの試合でした。 
 普段対戦することのないチームとの試合でしたが、そのせいもあってなのかなかなか相手ピッチ 
 ャーのボールを捉えることができず、みんな同じように打ちあぐねていました😓 
  打撃が静かであると守備にも影響してきて、ミスも続き負の連鎖が止まらない中、モヤモヤし 
 た展開のまま最終回を迎え、悔しい敗戦となってしまいました😫 
  今年できる試合は限られており、とやかく言っても仕方ないので各自ができる準備をして次の 
 試合に臨もうじゃないか！！ 
 泣いても笑ってもあと数試合･･･😥最後までリトルジャイアンツの野球を貫き通そうぜ👊 
 頑張れ👊👊リトルジャイアンツ🚩🚩 
【Aチーム】10/16(土) 高槻市少年野球連盟リーグ戦 vs 牧田フレンドさん 
  お天気は快晴、まさに野球日和の中、秋の連盟リーグ戦が開幕しました。 
 開幕戦の緊張からなのか、初回の立ち上がりにエラー絡みで 2点をあげてしまう展開に 
 暗雲が･･･😓 
  しかし、その 2点だけできっちり後続を抑えて直後の攻撃からは足を絡めてかき回して同点に 
 追いつき、そこからはピッチャーも落ち着きを取り戻して安定した投球ができました😊 
  
 安心して野球ができるという状況にまではまだ時間はかかりそうですが、少しずつ戻りつつある 
 日常に感謝して、これからも一日一日を大切にして欲しいなと思います😉 
 頑張れ👊リトルジャイアンツ🚩🚩 
【Aチーム】9/20(祝月) 高槻市長杯 vs 登町イーグルスさん in 堤運動広場 
  緊急事態宣言下ではありましたが、感染対策を講じた上で大会を開催していただき、秋の市長 
 杯を戦うことができました。 
  春の市長杯の覇者であるチームとの戦いにどこまで自分たちができるのかと緊張感を持って 
 試合に臨みました😉 
  普段の練習でも体感できない速球派の投手を相手にも臆することなく、皆バットを振って何と 
 かしよいうと食らいついていきました👊👊👊 
 守備の面では、久しぶりの試合に緊張感が最高潮に達してしまったのか、普段通りのプレーが 
 できない時もあったり、冷静に戦うことの難しさを痛感する試合となってしまいました😖 
  2021年度の Aチームとしての試合は限られています。残りの試合の中でいかに普段通りの溌剌と 
 したプレーを試合で出せるかを考え、練習のための練習といったことにならないように、日々う 
 まくなるための練習をして試合で結果を出せるように取り組んでいくことを、試合後の反省会で 



 誓いました🙌🙌🙌 
 頑張れ👊リトルジャイアンツ🚩🚩🚩 
【Aチーム】8/22(日) 交流戦 vs キングジュニアーズさん in 郡家小学校 
  この日はキングジュニアーズさんと交流戦をさせていただきました。 
  お互いになかなか試合ができない状況の中でもあったので、この日の試合は非常に貴重な時間 
 でもありました✨ 
 立ち上がりから失点しながらもバットで取り返し、取って取られてのシーソーゲームの展開では 
 ありましたが、速いボールにも必死に食らいつき雄叫びをあげる子もいたりと気持ちを出して戦 
 いました😙 
 秋の大会が始まろうとする中で、再び学校グラウンドの使用が禁止されるなど、野球をする環境 
 としてはとても厳しい状況ではありますが、各自気持ちを切らすことのないように！！！ 
 『この状況は自分だけじゃない！！今できることを続けよう！！諦めたらそこまでだ！！』 
【Aチーム】8/8(日) 交流戦 with 牧田フレンドさん in 庄所運動公園 
  春の交流戦以来になりましたが、牧田フレンドさんよりお招きいただき交流戦を行いました。 
  夏らしい暑い日ではありましたが、皆試合ができることを喜び、グラウンドを駆け回る姿が 
 とても子どもらしく野球が好きなんだなとあたたかい気持ちになりました😊 
  試合の方では、練習で調子が上がってきた子が 2安打するなど、とても良い雰囲気の中野球を 
 楽しんでいる姿を見せてくれました😉 
  新しい戦力も加わり、試合で守備についたり打席に入ることが初めての子もいましたが、思い 
 切ったプレーをしていました😄 
  秋に向けて良い経験をさせていただき、とても有意義な時間を過ごすことができました🙌 
  
 牧田フレンドさん！！ 
 今回もお招きいただきありがとうございました🙌🙌🙌 
 秋の大会でもお互いに良いシーズンを送ることができますよう、チーム一同祈念しています😊 
  
 これからも引き続き交流の方をよろしくお願いいたします🙇 
【Cチーム】7/23(土) 教育リーグ第 1戦 vs 牧田フレンドさん 
  春の教育リーグの初戦は、牧田フレンドさんとの試合でした。 
 久しぶりにできる Cチームとしての試合に前日からワクワクしていた子どもたち😚 
  いざ、試合が始まればどうしても遠慮してしまう守備の姿勢、もっと自分がやるんだという 
 気持ち、もっともっと貪欲さを出してほしいなぁ😅 
 攻撃面でも、それぞれがもう少し工夫して、タイミングを合わせられるように考えて野球をする 
 ことで、ガラッと変わるんじゃないかなと思うよ😊 
  初戦の反省を生かして、次の試合では各自が遠慮しないでガツガツやる姿を見せてくれるのを 
 楽しみにしたいと思います😉 
  2試合目では、3年生以下の子たちが主体となって、チビチビながらもダイナミックな野球を 
 披露してくれました😉 
 小さいながらもダイヤモンドを駆け回る姿に、応援に来ていただいた方々も暖かい目で見守って 
 いました😚 
  そしていろんな発見もありました✨あの子があんなことや、こんなこともできるようになった 
 んだなという成長を発見することができました🙌 



 子どもたちの成長は何がきっかけになるかわからないところが、また学童野球の醍醐味であると 
 思います😌 
 お時間が許す限り、試合という場でたくさんの成長を発見しにグラウンドまで是非お越しくだ 
 さい😉 
 🚩🚩牧田フレンドさん🚩🚩 
 本日は 2試合もさせていただきありがとうございました🙌🙌🙌 
 子どもたちも良い経験ができ、大変勉強になりました！！ 
 牧田フレンドさんにとっても、秋からの大会でのご活躍をチーム一同祈念しております😉 
  
 今後も引き続き交流をよろしくお願いいたします😊😊😊 
【Aチーム】7/17(土) 連盟リーグ戦 vs レッドバッファローズさん 
  春季連盟リーグ戦の最終戦であるレッドバッファローズさんとの試合が、寿栄小学校で行われ 
 ました。 
 初回からミスもあってピンチを迎えながらも失点をしてしまい、なかなかリズムに乗れない雰囲 
 気のまま、相手ピッチャーを打ちあぐねて自分たちの野球ができない展開でズルズルと回を重ね 
 ていきました😖 
  失点の内容も諦めのつくような失点ではなかったので、そのあたりは今後対策を練りつつも、 
 ひたすら反復練習しかないのかなといったところでしょうか😅 
  暑い夏を乗り越えて一回りも二回りも成長した姿を秋の大会で見せて欲しいな😉 
  
 🚩🙌🚩🙌🚩がんばれ！！リトルジャイアンツ！！🚩🙌🚩🙌🚩 
【Aチーム】7/3(土) 連盟リーグ戦 vs 高槻野田ファイターズさん 
  梅雨もいよいよ終盤に差し掛かり、前日の予報では試合は厳しいかなという状況でしたが、そ 
 んな予報士泣かせのお天気が子どもたちに微笑んでくれ、無事に野田ファイターズさんと試合を 
 行うことができました。 
  後攻を選択した初回の守備で、立ち上がりをすんなり抑えることができずにあれよあれよのう 
 ちに 2点を献上する展開に… 
 しかし、自分たちのミスを引きずらずに必死に立ち向かいました。 
 失点の内容としては、う〜ん…というところもありましたが、発表会で失敗することもある！ 
 失敗したから終わり？失敗したらカッコ悪い？ 
 失敗を恐れずに一生懸命やったプレーが失敗したのであれば、それは次必ず成功する…はず！！ 
  またいつ活動ができなくなるかわからないので、練習や試合ができる環境に感謝して、一日 
  
 一日、一試合一試合を大切にしていこうか😚 
【Aチーム】6/26(土) 高槻市長杯 vs 高槻マヨネーズさん 
  緊急事態宣言の再発令によって、野球のできる広場も閉鎖され、それぞれが過ごした長い長 
 い自主練期間を経て、ようやくグラウンドで野球ができる日を迎えました。 
  昨年も感じたこの気持ち、グラウンドを走り回ることができない期間が長かった分、改めてこ 
 の日常を大変ありがたいことだと痛感しました。 
 そして今日、緊急事態宣言の解除と同時に延期されていた、市長杯がようやく再開されました。 
 自主練ではできない久しぶりのスライディングやハッスルプレーで怪我をしないかと内心ヒヤヒ 
 ヤしておりましたが、怪我なく皆無事に試合を終えられたことにまずはホッと胸を撫で下ろしま 



 した😉 
  試合内容については、先制しておきながらも自滅してしまう展開になってしまいましたが、こ 
 の試合をスタートラインにしてここから各々がどのように取り組んでいくかを楽しみにしたいと 
 思います。 
  そしてまたいつ宣言が発令されるかわからないので、特に最終学年の 6年生は一戦一戦を大切に 
 して欲しいなと思います。 
 このメンバーでできる野球はあと半年しかありません。精一杯やり切る！精一杯走り切る！ 
 今のこの環境に感謝しつつ、みんなをサポートしてくれる人たちに応えるステキな汗を流して熱 
  
 いプレーをこれからもいっぱい魅せて欲しいな！！ 
【ADチーム】 ★ ★ ★ 6/26(土)より活動再開のお知らせ ★ ★ ★ 
 皆さまご無沙汰しております。 
  昨年に続き、今年も緊急事態宣言発令によって活動を休止せざるを得ない状況に突入して約 2 ヶ 
 月間という長い時間を過ごし、活動ができない中でも個人個人でできることを続けながら、宣言 
 解除という日を迎えました。 
  まだまん延防止措置に移行され、予断を許さない状況であることに変わりはありませんが、 
 感染防止策を取り、緊張感を保ちながらも、ようやく活動を再開することができるようになりま 
 した。 
  久しぶりにグラウンドで駆け回る子どもたちと共に野球ができる喜びを噛みしめながら、 
 6/26(土)より⚾リトルジャイアンツ⚾が再始動しますので、なまった身体を動かしたいお父様！ 
 お母様！お子さんを連れて是非グラウンドまでお越し下さい😄 
 チーム一同、みなさまのお越しを楽しみにお待ちしています🙌 
  
 よろしくお願いいたします🙇 
【Aチーム】4/10(土) 交流戦 vs 富田ブレーブスさん 
  この日は富田小学校にて、富田ブレーブスさんと交流戦を行いました😊 
 先週の試合での反省点を生かして、同じ失敗をしないように積極的なプレーを意識して試合に 
 臨みました😉 
 守備面においては、その積極性が出せずに人任せにしてしまうといったプレーもあり、そこは大 
 いに反省すべき内容でした😓 
 そのような中でも、満塁のピンチをホームゲッツーで抑えるなど収穫もありました😉 
 打撃面でもチャンスであと一本が･･･といった感じであったりと堅い試合になりました。 
 最終回も 1点リードしている状況を守り切るいう緊張感を味わうこともできたりと、とても良い 
 経験をさせていただきました😯 
  
 🚩富田ブレーブスさん🚩 
 本日は貴重なお時間の中、交流戦をさせていただきありがとうございました🙌🙌 
 富田ブレーブスさんの今後のご活躍をチーム一同祈念しております😊😊 
 お近くですし、また交流戦をよろしくお願いいたします😄😄 
【Aチーム】4/3(土) 高槻少年野球連盟リーグ戦 vs 清水ビーバーズさん 
  連盟リーグ戦の 2戦目が南大冠小学校で行われ、相手は清水ビーバーズさんでした。 
 この日の先発は初回を三者凡退で抑えて上々の立ち上がりを見せてくれました👍 



  直後の攻撃では、立ち上がりの流れに乗って点を取っていきたいところでしたが、あえなく凡 
 退で終わり逆に嫌な流れを作ってしまい、守備ではズルズルと点を取られていき、悔しい敗戦と 
 なってしまいました😖 

 
 悲観し過ぎることはありませんが、今の自分たちにできることを精一杯やり切ること・練習の 
 ための練習をしないことを念頭に置いて、残りの試合もみんなで力を出し切る試合を見せて欲 
 しいなと思います😌 
 子どもの力は無限大！！可能性も無限大！！もっともっと貪欲にプレーするぞ～👍👍 
【Aチーム】3/20(土) 高槻少年野球連盟リーグ戦 vs 高槻マヨネーズさん 
  待ちに待った春の連盟リーグ戦が寿栄小学校で始まりました！！！ 
 この日の先発も、普段通りに落ち着いて投球できてしっかりと抑えられていました😊 
 1点を先制されながらも隙のない走塁などで、ん～？といった感じの中で同点に追いつくことが 
 できました😅 
 相手の打線も時折みせる外野まで飛ばしてくる飛球に外野陣もなかなか距離感が合わず、捕球に 
 至りませんでしたが、なんとかしのいで耐える野球をしていました💧 
 球数制限の関係で 2番手に代わり、なかなか制球が定まらず悔しい逆転を許すことになってしまい 
 ましたが、これも成長するための経験の一つとして欲しいと思います😌 
  また、マヨネーズさんとは市長杯で再度対戦する機会があるので、今回の試合でできなかった 
 「打って」「守って」と普段通りのリトル野球を披露してほしいなと思います😉 
 よしっ！気持ちを切り替えてこの次も頑張ろうね👍 
【Aチーム】3/14(日) 合同練習／交流戦   with／vs 志紀クラブさん 
  週末の雨でたくさんの小鳥たちがプール代わりに遊んだのでしょう…グラウンド作りの前に朝か 
 らその小鳥たちの置いていったたくさんのブツの処理からスタートしたこの日…🐤💧🐤💦🐤💧 
  遠路はるばる八尾から志紀クラブさんにお越しいただき、親子共々合同練習と交流戦で汗を流 
 して交流を深めました😊 
  合同練習では、ペアを作って普段やっているメニューの意味を伝え、キャッチボールメニュー 
 の一つをとっても、非常に貴重な体験をすることができたと思います😚 
  始めはお互い緊張しながら始まりましたが、時間が経つにつれて「〇〇！」であったり、 
 「〇〇さん！」など、呼び方呼ばれ方はいろいろでしたが、少しずつ打ち解けていきました😉 
 バッティング面でもいろんなアドバイスに耳を傾ける志紀クラブさんのメイト達もいつも以上に 
 張り切って、両チーム共によい刺激になったのではないでしょうか😁 
  更に打ち解けあったのは、子どもたちだけではありませんでした… 
 「そのパーカー素敵〜♪これはね〜♪え〜いいな〜♪これはね〜♪LINE交換〜♪あはは〜♪あは 
 は〜♪」「え〜同世代？え〜ヤクルト？え〜一つ下です〜え〜上です〜え〜双子？え〜ボクも〜 
 うわ～カシコ〜アカモンデ〜♪シロモンデ〜♪」などなど母も父も旧知の仲なのかと思って 
 しまうくらいドロドロに溶け合いました😆😆😆 
  さぁ、午後からは交流戦で互いに腕の試し合いで一気にスイッチオン✨ 
 先週の交流戦で初めて先発に回って試合を作ることができたピッチャーが、今日も序盤より落 
 ち着いて投げることができ、とても安定したピッチングを披露してくれました。 
 ゴロ処理も慌てず、難しいバウンドにもファーストがしっかりと捕球して内野を助けてくれまし 
 た👍👍 
  志紀クラブさんも内野外野問わず、カバー処理の動きも徹底して練習されているなぁという印 



 象を受けました。常に全員が試合に参加しているんだという姿勢は、私たちも見習わないといけ 
 ないところですね😌 
  攻撃面では先制点が入っていれば、もう少し展開も変わっていたかなと思いますが、それもま 
 たこの試合で得たこと。次こそは先制点をもぎ取って、試合を優位に進めよう！！ 
 互いに譲らず、最後は接戦で負けてしまいましたが、試合後は球審からの「ノーサイド！！」 
 に胸が熱くなりました💜 
  おわかれの時は、すっかり仲良くなって子どもたち同士では手を振りながら、「〇〇〜また 
 な〜」や、ある大人たちは👊グータッチ👊でサヨナラをしてみんなを見送りました🙌🙌🙌 
  春のシーズンはまだまだ続きます。私たちに今できる試合のための準備をしっかり進めて、本 
 番に臨みたいと思います。 
  
  🚩志紀クラブさん🚩 
 本日は朝早くからお越しいただきありがとうございました。 
 これからも引き続き子どもたち！お母さん方！男ども！をよろしくお願いします😜 
 今年も志紀クラブさんにとって素晴らしい年になりますよう、チーム一同祈念しています。 
 そしてまた都合が合えば是非高槻へお越しください(笑) 
 一日お付き合いいただき、ありがとうございました〜🙌🙌🙌 
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【Aチーム】3/7(土) 交流戦 vs 牧田フレンドさん 
  この日は昨年も交流させていただいた牧田フレンドさんに南大樋グラウンドをご提供いただ 
 き、交流戦を行いました😊 
  まだ今年 2試合目ということもあるのか、練習ではできていたことが試合になると頭の中が 
 真っ白になってしまったり･･･😅「落ち着いて～📢」と言ってもなかなか簡単には落ち着ける 
 わけもなく･･･😅 
  そこは試合をたくさん経験して状況に応じて行動できるように、練習の時から緊張感を持って 
 いろんな想定をしながら自分で野球をしていくことかな～😄 
 これはみんな経験してきたこと😌ひとつ階段を上がる時なんだと思うよ😚 
  試合内容は、打って走って、守備でもピンチをしのいだり、みんなで一生懸命戦っていたけれ 
 ど、走塁面・守備面・打撃面の全てにおいて状況判断ができていないところがまだまだあったの 
 で、各自しっかりと復習をして次の試合に臨もうね👍👍 
 🌸春🌸は、もうすぐそこまでやってきている👣 
  
 🚩牧田フレンドさん🚩 
 昨年に引き続き、今年も交流戦をさせていただきありがとうございました🙌🙌🙌 
 春のシーズンは始まったばかりですが、牧田フレンドさんの今後のご活躍をチーム一同祈念して 
 います！！ 
 またご都合が合えば交流をよろしくお願いいたします😆😆 
Aチーム】2/27(土) 第 26回さくら杯少年野球大会 vs 野田ファイターズさん 
  昨年度はコロナウイルスの影響で中止となったこの大会でしたが、今年度は無事開催いただき 
 試合を行うことができました。 
  新生 Aチームの初陣で、子どもたちもどことなく普段とは違う雰囲気にやや緊張感を抱きながら 
 試合会場である寿栄小学校に乗り込んできました。 
  いざ試合が始まればそんなことも関係無しに、みな普段の練習の成果を発表する試合という 
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 場でできる限りの精一杯のプレーを見せてくれました😄 
  上級生相手に奮闘する子たちや、必死にボールへ食らいつく姿勢を見せてくれた子、速球にも 
 怖がらずにバットを振った子たち。。。この時期は次に繋げていくためにたくさん失敗をして 
 課題を見つける時です😌 
 テストで良い結果を得るために勉強するのと同じように、試合で結果を出すために練習すること 
 を改めて学んだ試合となりました😊 
  悔しい結果となりましたが、今日の失敗を無駄にせず、次こそはうまくいくように練習の時の 
 意識を高く持って取り組もう👍👍👍 
  今回の試合で応援に駆けつけてくれた保護者の皆さま、また卒団生の子たち！！ 
 熱い応援や声援をありがとうございました！！卒団式後の後輩たちは、先輩たちの思いも抱きな 
 がら頑張っているよ😊時間が許せば、また応援よろしくね～～😆😆 
 卒団生のみんなも次のステージで頑張れ～～🙌🙌 
【ACチーム】 2/11(祝木) 第 41回リトルジャイアンツ卒団式 
  快晴の中、午前中は郡家小学校で親子試合ではしゃいで、午後からは現代劇場で卒団式を行い 
 ました😆 
  午前中の親子試合では、ガチンコの全力勝負！父親母親に対しても容赦のない投球で意地に 
 なったお父さんも意地の投球で真剣勝負に😲😲😲ひぇ～～～～～～😵😵😵 
  午後からの卒団式においては、司会者によるボンバー森尾氏顔負けのマイクパフォーマンスで 
 の卒団生入場に始まり、卒団証書授与、脱 背番号式、感動の DVD上映などを経て、盛大な拍手の 
 中飛び立ってゆきました😭😭😭 
  例年であれば、普通に春の大会や秋の大会などとたくさん試合をやって充実した 1年を終えて 
 お疲れ様でした～となるはずであったのに･･･半年間が真っ白になってしまった昨年でしたが、 
 子どもたちは決して腐ることなく限られた期間でできる野球を精一杯楽しみ、また大人も子ども 
 も活動できることに感謝することを改めて再認識することができた 1年間であったと思います😌 
  コロナは憎いです。しかし、悔しいけどコロナが気付かせてくれたことも多くあったのも事実 
 です。そんな思いも抱きながらもこの卒団生たちは、また新たなステージへ歩き出し、巣立って 
 いきました🐣～🐤～🐔 
  卒団生のみなさん！！君たちと過ごした少年野球生活は終わってしまいましたが、また新たな 
 ステージでそれぞれが活躍してくれることを楽しみにしています。 
  ♫サ～ヨ～ナ～ラなんかはい～わせない～僕らはまたか～ならず会えるから～♫  
  ♫か～がや～く時間をわ～けあ～った～あの日を胸に今日もい～き～て～いる～♫(B'z) 

 
【ACチーム】1/10(土) 新年式 
  少年野球ファンの皆さま、遅ればせながら新年あけましておめでとうございます🎍 
 昨年は新型ウイルスの影響で通常通りの試合や練習、合宿などが行えない年でした。 
 今年もまだ事態が収束していない状況下であり、通常通りの活動ができるかどうか不透明ではあ 
 りますが、引き続き感染予防対策を施した中で今年の活動がスタートしました。 
  そのような中でも活動ができることに感謝し、この日は ACチームともに新年式を行いました！ 
 今年も皆無事にケガなく野球に取り組めるよう、神社へお参りをしてグラウンドにもしっかりと 
 挨拶をしました😌 
 さぁ～『2021年度リトルジャイアンツ』が始動しました！！！ 



 本年も私たちリトルジャイアンツをよろしくお願いいたします🙇 

 
 


